

Fecha 21.11.2014	Sección Primera	Página pp
---------------------	--------------------	--------------

Recibe el IFT propuestas de tres postores para las dos cadenas de tv abierta

■ Con ello da inicio la segunda etapa del proceso de licitación; el 19 de marzo se anunciará a los ganadores

POR SALVADOR GUERRERO

El Instituto Federal de Telecomunicaciones recibió las propuestas de cobertura y económicas de tres postores en la licitación de frecuencias para formar dos cadenas de televi-

sión abierta. El IFT informó en un comunicado que con esto da inicio la segunda etapa del proceso licitatorio, con miras a concretar las concesiones en la materia.

VEA. SECCIÓN: FINANZAS

